
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Sportausschusses am 06.11.2008 
 
 
 
 
6 Antrag bzgl. Erstellung einer Gebührenordnung für die Nutzung aller städtischen Gebäude und 

Einrichtung eines Gebäudemanagements (375/2008) 
 
Im Hinblick auf die Einführung einer Gebührenordnung werden die Vereine zunächst um 
Stellungnahme gebeten. 

 
 

 

13 Ja-Stimme(n), 2 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

 




